
Sitzungsprotokoll

Fachschaft MED

ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

17.10.2019

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

� Kathrin Clasen

� Erik Jentzen

� Sven Pemöller

� Jan Schenk

� Liv Hamann

� Frederike Heiden

� Anne-Sophie Beutler (bis 19.50 Uhr)

� Stine Marie Pischel

freie Mitglieder

� Bastian Lindemann

� Axel Schüle

� Liv Böttcher

� Marieke Ritz

� Lena Cramer

� Maya Petschellies

� Max Moll

� Maike Middents
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2 Abstimmungen

2.1 Protokolle

Das Protokoll vom 02.05. und 27.06. wurden mit 6 Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

2.2 Kostenrückerstattung TnT

Erik beantragt die Rückerstattung von 110 Euro für ein Seminar der bvmd, mehr Informationen in der
Cloud.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen und wird vom Haushaltsposten bezahlt.

2.3 IFMSA- Team of Occicials Meeting 1

Jan beantragt einen Fahrtkostenposten für die Fahrt zu einem Team of O�cials Meeting. Mehr Infos in
der Cloud.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

2.4 Kostenrückerstattung XPOMET

Erik beantragt einen Fahrtkostenposten für die Fahrt zur XPOMET. Nähere Inofrmationen in der Cloud.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

2.5 Partnerschaft mit Victor

Erik stellt einen Antrag, dass die FS eine Partnerschaft mit der Gruppe �Victor� eingeht und so die
Übersicht über Veranstaltungen vereinfacht.

Der Antrag wurde mit 6 ja-Stimmen und 2-Enthaltungen angenommen.

2.6 Kostenrückerstattung

Marie von der MSV benatragt einen Fahrtkostenposten für ihre Fahrt Halle, mehr Informationen in der
Cloud.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
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3 Das Protokoll ab 19.50 Uhr wurde von Sven Pemöller geführt,

nähere Informationen zu den Anträgen be�nden sich in der

Cloud.

3.1 Antrag auf Rückerstattung von Dankeschön-Essen

Frage: Ist jemand dagegen, die 15¿ für das Dankeschön-Essen zurückzuerstatten?
Der Antrag wurde mit einer Enthaltung und 6 Nein-Stimmen angenommen.

3.2 Antrag auf Reisekostenrückerstattung Axel EMSA

Frage: Ist jemand dagegen, die Reisekosten zurückzuerstatten?
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

3.3 Antrag auf Unterstützung der Fahrt zur AG EI

Frage: Ist jemand dagegen, die Reisekosten zurückzuerstatten?
Der Antrag wurde einstimmig angenommen

3.4 Antrag auf Durchführung einer Fachschaftsfahrt (generell)

Frage: Ist jemand dafür, generell (irgendwann in den nächsten 12 Monaten) eine Fachschaftsfahrt durch-
zuführen?
Der Antrag wurde einstimmig angenommen
Sollte die Fachschaftsfahrt noch innerhalb dieses Jahres statt�nden?
Meinungsbild: Mit 3 Ja-Stimmen und 8 Nein- Stimmen wurde eine Durchführung der Fachschaftsfahrt
noch in diesem Jahr abgelehnt.
Generell wird über den Punkt Fachschaftsfahrt sehr kontrovers diskutiert. Die Diskussion hierüber, vor
allem über Zeitpunkt und Finanzierung, wird letztendlich ohne Ergebnis bis auf Weiteres vertagt.
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4 Sitzungstermine

Liv stellt die Ergebnisse der diesbezüglichen Umfrage vor. Bis zum 22. November werden Montag UND
Mittwoch jeweils ab 18:00 als Sitzungstermine vorgeschlagen
Abstimmung: Meinungsbild � Ergebnis: es wird einstimmig beschlossen, das oben genannte Termine die
nächsten Sitzungstermine sind.
Kathrin kündigt an, dass sie zur nächsten Sitzung aus privaten Gründen zurücktritt.
Auf dieser Sitzung müsste somit ein/e kommissarische/r Vertreter/in (bis zur nächsten konstituierenden
Sitzung) für Erik als Fachschaftsvorsitz gefunden werden.

Nächste Sitzung: 21.10.2019 - 18h s.t.

ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler und Sven Pemöller

o�zielles Ende 21.05 h
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